

Windows 7 : premier point sur les performances

Une nouvelle version tous les trois ans, c'est le rythme des sorties que Microsoft a décidé de prendre. A environ un an de la sortie de Windows 7, la première et unique bêta publique devrait arriver sous peu, suivie d'une seule Release Candidate.

Tout au long de ce dossier, vous avez pu remarquer que cette pré-bêta de Windows 7 soutient la comparaison avec Windows Vista. Mieux encore, elle se permet d'être plus performante : elle démarre plus vite, offre des performances au moins égales pour la copie des fichiers et se débrouille bien avec Unreal Tournament 3.

Suite et source => [presence-pc](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 27 novembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8994-windows-7-premier-point-les-performances.html>